

NÉCROLOGIE

Madame la comtesse de Charpin-Feugerolles, née comtesse de Saint-Priest et alliée aux plus grandes maisons de France, vient de succomber dans son château de Feugerolles, près Saint-Étienne (Loire), après une longue et douloureuse maladie. Un nombreux cortège de parents et d'amis, venus de tous côtés, l'a suivie jusqu'à sa dernière demeure, à l'ombre d'une humble église de village. Déjà, de toutes parts, dans la maison du riche, comme dans la chaumière du pauvre, s'est élevé un concert unanime de voix pour dire tout ce que cette femme éminente avait de douce et fervente piété, de charité pour les malheureux, d'élévation dans l'esprit, de distinction dans les sentiments et d'admirable résignation dans ses longues et cruelles souffrances. A ces regrets si justement mérités, la *Revue Lyonnaise* se fait aussi un devoir de joindre les siens, car Madame la comtesse de Charpin lui avait fait l'honneur de sa collaboration. Avec quel charme n'a-t-on pas lu ces belles pages dans lesquelles, ne s'inspirant que du culte de la famille, de l'amour que chacun a pour le toit qui l'a vu naître, elle a raconté, avec la plus gracieuse simplicité et dans le style le plus distingué, l'histoire *du nid* de ses pères, de cet antique et sombre château